



## Les Cinquième latinistes à Rom, mais pas encore à Rome !

publié le 10/05/2022

La classe de Cinquième latiniste a participé à une sortie pédagogique qui l'a conduit à Rom, dans le 79, organisée par Mme. Blanchet et Mme Deroin. Cette journée fut placée sous le signe de l'Antiquité grâce à l'équipe du musée de Rauranum.

Le matin, un atelier d'initiation à l'archéologie a permis aux élèves de mettre la main dans la terre à la recherche des trésors enfouis.



Puis l'après-midi, ils ont dû partir à la découverte de la vie quotidienne des habitants de la cité de Rauranum, à travers la visite du musée et d'un petit questionnaire à base de mots latins. Visite encadrée et organisée par M. Ludovic Malécot (directeur du musée) que le collège tient une nouvelle fois à remercier pour sa disponibilité et l'accueil sympathique.